
 

 

 

1 

A/A D. Javier Santos Gómez, concejal delegado de Deportes y 
Régimen Interior 

 

PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE SOBRE 
LA GESTIÓN DEL POLIDEPORTIVO DE SAN ISIDRO 

 

 
¿Por qué los trabajadores del Polideportivo de San Isidro están contratados a través 
de empresas privadas en lugar de ofrecer los servicios públicos con personal munici-
pal? 
 

 

 Getafe, a 15 de febrero de 2023 

 

 

JESÚS PÉREZ GÓMEZ 
 
 
 
 
 
 
 

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
 MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE 
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